

PRESSEMITTEILUNG

Kur + Reha GmbH zum dritten Mal in Folge als „Digital Champion“ ausgezeichnet

Freiburg, 15.02.2024:

Die Kur + Reha GmbH, ein führendes Unternehmen im Bereich der rehabilitativen Gesundheitsversorgung, wurde zum dritten Mal in Folge von Focus Money als "Digital Champion" im Bereich Rehakliniken ausgezeichnet. Diese anerkannte Auszeichnung unterstreicht die herausragenden Leistungen und das kontinuierliche Engagement der Kur + Reha GmbH in der Digitalisierung der Rehabilitationsbranche.

Durch die erfolgreiche Implementierung innovativer Technologien wie der Patienten-App „Smart Clinic“, der elektronischen Patientenakte und der digitalen Therapieplanung hat die Kur + Reha GmbH maßgeblich zur Verbesserung der Patientinnen- und Patientenversorgung und -erfahrung beigetragen. Diese digitalen Lösungen ermöglichen eine effizientere Gestaltung der therapeutischen Abläufe und unterstützen das medizinische Personal bei der Erbringung hochwertiger Rehabilitationsleistungen.

Als Vorreiter in der digitalen Transformation der Rehabilitationsbranche richtet die Kur + Reha GmbH ihren Blick nun verstärkt auf die Zukunft und plant, ihre Kapazitäten im Bereich der Künstlichen Intelligenz (KI) weiter auszubauen. Die geplanten KI-Projekte zielen darauf ab, Ärztinnen und Ärzten sowie Therapeutinnen und Therapeuten durch automatisierte Prozesse und intelligente Systeme zu entlasten. Diese Innovationen werden nicht nur die Effizienz und Effektivität der Behandlungen steigern, sondern auch dazu beitragen, die Arbeitsbelastung des medizinischen Personals zu reduzieren und ihnen mehr Zeit für die persönliche Betreuung der Patientinnen und Patienten zu ermöglichen.

„Die erneute Auszeichnung als Digital Champion bestätigt unseren Weg der kontinuierlichen Innovation und unseren Einsatz für die Digitalisierung im Gesundheitswesen. Mit unserem Fokus auf KI-gestützte Projekte streben wir danach, die Qualität und Zugänglichkeit unserer Rehabilitationsleistungen weiter zu verbessern und gleichzeitig das Wohl und die Zufriedenheit unserer Patientinnen und Patienten und Mitarbeitenden zu fördern“, sagt Melcher Franck, Geschäftsführer der Kur + Reha GmbH.

Die Kur + Reha GmbH ist stolz darauf, an der Spitze der digitalen Innovationen im Rehabilitationssektor zu stehen und bleibt ihrem Ziel verpflichtet, durch den Einsatz fortschrittlicher Technologien eine exzellente Patientinnen- und Patientenversorgung zu gewährleisten.

Zeichen: 2.119 (ohne Leerzeichen)

Über die Kur + Reha GmbH

Die Kur + Reha GmbH ist eine Tochtergesellschaft des Paritätischen Wohlfahrtsverbandes Baden-Württemberg mit Sitz in Freiburg. Diese ist mit ihren Tochtergesellschaften eine gemeinnützige Trägerin von acht Rehakliniken für Mutter und Kind oder Vater und Kind, zweier psychosomatischer Fachkliniken, einer für Familien, Jugendliche und Erwachsene sowie einer nur für Erwachsene, einer Fachklinik für Abhängigkeitserkrankungen, einer psychosomatischen Akutklinik mit Reha-Abteilung und von einem Medizinischen Versorgungszentrum (MVZ). Im Sinne von Rehabilitation und Prävention für die Gesundheit von Müttern, Vätern, Kindern und Familien setzt die Kur + Reha GmbH auf ein indikationsgerechtes, an den Bedürfnissen der Patienten ausgerichtetes Behandlungs- und Beratungsangebot. Sie stellt hierfür rund 1.600 Betten zur Verfügung und beschäftigt über 1.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Weitere Infos und Neuigkeiten finden Sie auf www.kur.org, Facebook ([fb.me/kurorg](https://www.facebook.com/kurorg)), Instagram (www.instagram.com/kurorg) und Youtube (<https://www.youtube.com/@kurundreha>)

Pressekontakt

Bastian Bammert
0761 / 45 39 081
bastian.bammert@kur.org

Geschäftsführer

Melcher Franck
0761 / 45 39 00
melcher.franck@kur.org